
GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION 

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé 

Département(s) DESC Date 24 octobre 2023 

Numéro 23.397 Heure 11h32 

 

Auteur-e(-s) : Hugo Clémence 

Titre :  La « thin blue line » existe-t-elle dans la police neuchâteloise ? 

Contenu :  

Nous prions le Conseil d’État de bien vouloir répondre aux interrogations suivantes : 

1.  Des cas d’utilisation de la thin blue line ont-ils été relevés ou signalés au sein de la police ? 

2. Quelle est la position du gouvernement sur ce symbole ? 

3. Un avertissement quant à son caractère hautement controversé, voire problématique, a-t-il été fourni aux 
membres de la police ? 

4. Serait-il pertinent d’interdire son port sur les uniformes ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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